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編

集

後後

記

　

東
日
本
大
震
災
と
原
子
力

発
電
所
事
故
か
ら
４
年
７
ヶ

月
が
過
ぎ
ま
し
た
。
避
難
生

活
が
長
期
化
し
て
い
る
中
で

の
市
民
の
皆
さ
ん
の
健
康
が

大
変
案
じ
ら
れ
て
お
り
ま
す

が
、
い
か
が
お
過
ご
し
で
し
ょ

う
か
。

　

市
内
も
移
転
に
よ
り
、
住

宅
が
建
ち
並
び
周
り
の
環
境

も
変
わ
り
つ
つ
あ
り
ま
す
。
こ

の
様
な
中
で
新
た
な
コ
ミ
ュ
ニ

テ
ィ
形
成
に
も
取
り
組
む
必

要
性
も
出
て
き
て
お
り
ま
す
。

　

市
議
会
も
、
古
里
に
戻
り

た
い
人
が
一
人
で
も
多
く
帰
ら

れ
る
、
安
全
安
心
な
環
境
整

備
に
引
き
続
き
努
め
て
ま
い

り
ま
す
。

　

広
報
特
別
委
員
会
で
は
、

10
月
27
〜
28
日
の
２
日
間
先

進
地
行
政
視
察
を
行
い
ま
し

た
。
今
後
、
多
く
の
市
民
の

み
な
さ
ま
に
読
ん
で
頂
け
る
、

分
か
り
易
い
広
報
編
集
に
努

め
て
ま
い
り
ま
す
。田中　

京
子

１２月の定例会（予定）

　９月11日に、私は友人と市議会を傍聴
しました。議場に入ると、どことなくピー
ンと張りつめた緊張感があり、真剣なやり
とりを目の当たりにしました。
　各議員さんの質問は、再生可能エネル
ギーの取組みについて、避難指示解除の判
断時期、子ども達の帰還、雇用の確保策、
農業問題、医療・介護の課題解決策等など、
多岐に亘っておりますが、それらの質問に
対し、丁寧かつ明快に答弁する市長さんや
幹部職員の方々の姿勢にも好感が持てまし
た。
　元々、20㎞圏内に住所を有する私にとっ
ての一番の関心事は、いつ帰れるのか、い
つになったら元通りの生活を取り戻せるの
かでしたが、多角的な質問に対する市長さ
んの答弁は、避難者の目線に立ったもので、
正に実りのあるやりとりを聞くことができ
ました。
　この収穫の糧を大切に、南相馬市に生ま
れて良かった、住んで良かったと思えるよ
うなまちの再生と、特に若年層の帰還意欲
が高まる施策展開を希望します。
　そのためにも、１日も早い復旧・復興と、
安心安全なまちづくり、そして各議員さん
の活躍を期待するとともに、これからも、
市と議会が一丸となって、市民目線で取組
んで下さることを心から切望いたします。

　　　安心・安全な
　　　生活を
〔平成27年９月定例会〕

（小高区／池田　亨子さん）

議会
傍聴記 ●12月２日㈬

　　本会議… 会議録署名議員の指名、会期の決定、
諸般の報告、委員長報告（質疑、討
論、表決）、議案の提出及び説明

●12月７日㈪・８日㈫・９日㈬
　　本会議…一般質問
●12月10日㈭
　　本会議… 議案に対する質疑、委員会付託
●12月11日㈮
　　委員会…総務、文教福祉、建設経済常任委員会
●12月16日㈬
　　本会議…委員長報告（質疑、討論、表決）
※この日程は変更されることがあります。
　議会を傍聴する際には、日程をご確認下さい。
●問い合わせ…議会事務局　☎24－5311

市議会ホームページ・本会議インターネット中継をご覧下さい
　ホームページには、市議会の概要や本会議情報、議員名簿、会議録
（本会議）などを掲載しています。
　インターネット中継では、生中継と録画配信（本会議のおおむね５
日後）でご覧いただけます。

　南相馬市ホームページ　http://www.city.minamisoma.lg.jp/

広報特別委員会

〔広報特別委員会〕田中　京子、田中　京子、岡﨑　義典、岡﨑　義典、太太
副委員長副委員長

田田　淳一、　淳一、

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　田田
委員長委員長

中中　一正、　一正、今村　裕、今村　裕、但野　謙介但野　謙介

○請願・陳情の提出をされる方へ：次回の12月定例会においては、
１１月２５日㈬午後４時までに提出してください。


